



Pressemitteilung

Hauptrolle für Lamborghini in Marvels Doctor Strange

- **Lamborghini debütiert im neuesten Superhelden-Film von Marvel**
- **Ein Huracán bringt Filmzauber in die neue, geheimnisvolle Superhelden-Geschichte von Marvel**
- **Lamborghini gesellt sich anlässlich der Weltpremiere des Films zu den Stars auf dem roten Teppich**

Sant'Agata Bolognese / Los Angeles, 21. Oktober 2016 - Lamborghini erleuchtet Los Angeles bei der Weltpremiere von „Doctor Strange“, dem neuesten Superhelden-Film von Marvel, der sein Kinodebüt am 4. November 2016 feiert, als Mitsponsor.

In Marvels neuestem Kinofilm tritt der Huracán eindrucksvoll in Erscheinung. Der Lamborghini spielt seine Rolle in einer zentralen Szene der Filmhandlung und wird vom Hauptdarsteller des Films, Dr. Stephen Strange. Als einer der besten Neurochirurgen der Welt entscheidet sich Doctor Strange ausgerechnet für die italienische Ikone Lamborghini als das Supercar seiner Wahl.

Dr. Strange am Steuer seines Lamborghini Huracán Coupé ist eine passende Wahl für diesen absolut neuen und visionären Superhelden von Marvel. Der Huracán, der durch spektakuläres Design, inspirierende Technologie und starke Leistung gekennzeichnet ist, garantiert Filmzauber pur. Dank seiner sportlichen und dynamischen Erscheinung - innovativ und gleichzeitig unverwechselbar Lamborghini - ist der Huracán gleichsam für maximalen Fahrspaß konzipiert. Angetrieben von einem V10-Saugmotor steht sein markantes Erscheinungsbild für ein spektakuläres Debüt.

Doctor Strange definiert die herkömmlichen Superhelden-Erzählungen neu, und der Film besticht durch seine einfallsreiche Handlung.

„Lamborghini war zweifelsohne die passende Wahl für dieses Projekt, da der Huracán auf ganz natürliche Art unseren inneren Superhelden entfesselt. Die einzigartige Geschichte dieser neuen Art des Superhelden spiegelt die Geschichte unseres visionären Gründers, Ferruccio Lamborghini, wider: ein Mann, dem es gelang, Autos zu schaffen, die ihre Betrachter zum Träumen bringen und ihre Fahrer in Begeisterung versetzen“, sagt Stefano Domenicali, Chairman and Chief Executive Officer von Automobili Lamborghini. „Ähnlich wie viele Lamborghini Besitzer ist Dr. Strange ein wagemutiger, ehrgeiziger und pionierhafter Charakter, der über das Reich des Herkömmlichen hinaus strebt und trotz der vor ihm liegenden Herausforderungen jede Situation erfolgreich meistert.“

Während die Fotografen versuchten, einen Blick auf den ausgestellten Huracán in der Farbe Grigio Lynx zu erhalten, schritten die Stars in freudiger Erwartung über den roten Teppich zur Filmpremiere.

Automobili Lamborghini S.p.A.

Leitung Kommunikation

Gerald Kahlke

Tel. +39 051 6817711

gerald.kahlke@lamborghini.com

Kommunikation - Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

Tel. +39 051 6817711

clara.magnanini@lamborghini.com

Kommunikation - Corporate und Motorsport

Chiara Sandoni

Tel. +39 051 6817711

chiara.sandoni@lamborghini.com

Kommunikation - Events und

Collezione Automobili Lamborghini

Rita Passerini

Tel. +39 051 6817711

rita.passerini@lamborghini.com

Kommunikation - UK und Middle East

Juliet Jarvis

Tel. +44 (0) 7733 224774

juliet@jic.uk.com

Kommunikation - Nord- und Südamerika

Jiannina Castro

Tel. +1-703-3647926

jiannina.castro@lamborghini.com

Pressesprecher Asien-Pazifik

Silvia Saliti

Phone number +65 9651 8955

silvia.saliti@lamborghini.com

Kommunikation - China

Nancy Rong 荣雪霏

Tel. +86 10 6531 4614

xuefei.rong@lamborghini.com

Kommunikation - Japan und Südkorea

Kumiko Arisawa

Tel. +81 3-5475-6626

kumiko.arisawa@lamborghini.com



Pressemitteilung

Über „Doctor Strange“ aus den Marvel Studios

Aus den Marvel Studios stammt „Doctor Strange“, die Geschichte des weltberühmten Neurochirurgen Dr. Stephen Strange, dessen Leben sich nach einem Autounfall, bei dem er den Einsatz seiner Hände verliert, für immer verändert. Als die traditionelle Medizin ihn im Stich lässt, ist er gezwungen, an einem ungewöhnlichen Ort nach Heilung und Hoffnung zu suchen, einer geheimnisvollen Enklave namens Kamar-Taj. Er begreift schnell, daß sie nicht nur ein Heilungszentrum ist, sondern auch die Frontlinie eines Kampfes gegen unsichtbare finstere Mächte, die unsere Realität zerstören wollen. Bald darauf ist Strange - mit neu erlangten magischen Kräften gewappnet - gezwungen, sich zu entscheiden, ob er zu seinem alten durch Reichtum und Ansehen geprägten Leben zurückkehren will, oder ob er alles hinter sich lassen soll, um die Welt als mächtigster existierender Zauberer zu verteidigen.

„Doctor Strange“ zeigt in den Hauptrollen Benedict Cumberbatch, Chiwetel Ejiofor, Rachel McAdams, Benedict Wong, Michael Stuhlbarg, Benjamin Bratt und Scott Adkins, mit Mads Mikkelsen und Tilda Swinton. Scott Derrickson übernahm die Regie, Kevin Feige die Produktion. Louis D'Esposito, Stephen Broussard, Victoria Alonso, Charles Newirth und Stan Lee waren die Produktionsleiter. Jon Spaihts und Scott Derrickson & C. Robert Cargill schrieben das Drehbuch. Schließen Sie sich Strange auf seiner gefährlichen, rätselhaften und Ihr Bewusstsein verändernden Reise an, wenn „Doctor Strange“ am 4. November 2016 in die US-Kinos kommt.

Über Marvel Entertainment

Marvel Entertainment, LLC, eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von The Walt Disney Company, ist eine der weltweit bekanntesten Unterhaltungsfirmen und baut auf einer Sammlung aus über 8.000 Figuren auf, die mehr als 75 Jahre lang in einer Vielfalt von Medien auftreten. Marvel setzt seine Figuren für den Unterhaltungs-, Lizenz- und Werbebereich ein. Mehr Informationen finden Sie auf marvel.com. © 2016 MARVEL

Weitere Fotos und Videobeiträge finden Sie auf:

media.lamborghini.com

Weitere Informationen zu Automobili Lamborghini finden Sie auf:

www.lamborghini.com